

Das muss mal gesagt werden:



Christian Karaschinski

An der Erft tut sich was - mitten in unserer City. „Aufenthaltsqualität“ heißt das Zauberwort, mit dem unsere Innenstadt aufgewertet werden soll. Es soll hier wieder mehr Freude machen zu „shoppen“ oder zu flanieren, Besuche bei Dienstleistern oder Ämtern - oder einfach nur für ein Eis, einen Kaffee oder die Kneipe. Corona wird ja nicht ewig dauern.

Dafür haben kluge Köpfe im Rathaus Geld locker gemacht, hauptsächlich aus Düsseldorf. Der Umbau des Erft-Ufers ist dabei nur der Anfang, weitere Projekte sind schon „in der pipeline“. Und dass die altvertraute Kreuzigungsgruppe vor dem „Extrablatt“ während der Bauarbeiten mal in Quarantäne muss, kann ihr auch nur guttun. Umso schöner wird es hinterher!

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU